

Lecture du texte Luc23,32-49 :

Jésus est sur la croix, il est dans la souffrance. Rappelle-toi, nous l'avons vu la dernière fois, certains ont été surpris de voir que Marie et Jean étaient au pied de la croix.

IL y a la foule devant Jésus, deux malfaiteurs sont à ses côtés.

Dans ces conditions de souffrance, Jésus donne un message à ses bourreaux en parlant avec le Père : « *Père, pardonne-leur : ils ne savent pas ce qu'ils font.* » Luc23,34

Cette parole de Jésus nous montre que même dans la souffrance ultime de la crucifixion il est capable d'aimer et de pardonner, de demander le pardon pour ses bourreaux même parce que ce n'est pas lui qui pardonne.

Devant la divinité de Jésus, les uns se moquent et rigolent les autres sont touchés et croient en lui.

Et nous, en qui, en quoi croyons-nous ?